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ABSTRACT 

Ulfa Masfufah, 2012. Effect of Group Counseling Toward Social Adjustment on New 

Women Students of Sunan Ampel Al-Ali Moslem Boarding School. Thesis. Advisor: 

Prof. Dr. Mulyadi, M.Pd.I 

Keywords: Teens, group counseling, social adjustment  

Teens as individuals who was in the process of developing certainly have a 

problem but the complexity of the problem will vary on one individual to another. 

Some of the problems faced by teenagers which in this case youth as learners. 

Adolescent problems are problems that are internal and external or social, one of the 

problems is the social adjustment. Social adjustment is one of the problems often 

experienced by teenagers, as the transition from the previous development phase. 

Adolescent social adjustment problems are usually collective occur at some point in 

the educational environment. So it will be more effective if the assistance given to 

them is a technique that can help the teens also collectively. The solution offered in 

this research is group counseling, as a guidance and counseling services. This study is 

intended to find out whether group counseling give effect on social adjustment. 

This research is a quantitative research. Whereas using quasy experiment, and 

the experimental design used in this study is one group pre and posttest  design. That 

is design experiments which uses only the group experimental course, and the 

measurement is performed on the pre and post of provision of treatment. The 

population of this experiment is the women students of Sunan Ampel Al-Ali moslem 

boarding school. particularly those living in Ummu Salamah dormitory. While the 

sample is taken by purposive pretest value indicating low social adjustment. Data 

collection methods used are scales, interviews and documentation. For the analysis of 

the data using paired samples t test and analysis of the percentage and rate of.  

The measurement results show a mean of pre test is 131.00 n the mean of 

posttest is 147.50. Based on the results of measurements in six subjects the conclution 

is that there is increasing social adjustment on the subject of the before and after 

given group counseling, This is proven by the results of measurements where the 

value of significance (p) = 0.012 < 0.05, indicating a significant number that there 

was effect of group counseling of the social adjustment for students of moslem 

boarding school. before and after the granting of group counseling. Besides the mean 

of the two measurements also show an increase. Thus, the alternative hypothesis there 

was effect of group counseling on social adjustment is acceptable.  



 المستخلص

  

بمعهد سونان  جديدةالطالبات و  الاجتماعي التكيف نحو اموعة الإرشاد أثر. ٢٠١٢.ألفة مصفوفة

   .الدوكتور الحاج موليدي الماجيستير الأستاد:مشريف. البحث الجامعي .بمالانج امبيل العالي

 

 مراهقون، وتقديم المشورة اموعة، التكيف الاجتماعي: كلمات البحث

 

 تعقيد المشكلة سوف ولكن مشكلة، عملية تطوير بالتأكيد الذي كان في كفرد المراهقين

 الحالة وهو في هذه من قبل المراهقين بعض المشاكل واجهت .شخص آخرل فرد واحد هذه على تختلف

 الداخلية التي هي من القضايا في مؤسسة تعليمية في مؤسسة تعليميةز مشاكل المتعلمينالنحو  الشباب

هي واحدة  التكيف الاجتماعي. التكيف الاجتماعي واحدة من المشاكل هو الاجتماعية أو والخارجية

 مرحلة التطوير من قبل المراهقين بما أن هذا هو الانتقال من كثير من الأحيان التي شهدت المشاكل من

 في البيئة افي مرحلة م جماعي تحدث هو عادة التكيف الاجتماعي المراهقين مشاكل. السابق من

يمكن أن يساعد فترة  لهم هو الاسلوب الذي أكثر فعالية إذا المساعدة المقدمة التعليمية لذلك سيكون

 خدمات التوجيه المشورة كما مجموعة في هذا هو مناسبة تقنية. بشكل جماعي هي أيضا المراهقة

  .التكيف الاجتماعي اموعة تأثير على المشورة هذا البحث لمعرفة ما إذا ويهدف. والإرشاد

هذه الدراسة هو البحث الكمي شبه التجريبي بينما استخدام التصميم التجريبي في هذه 

تصميم أي من التجارب والذي يستخدم . الدراسة هو مجموعة واحدة قبل مجموعة والتصميم البعدي

ن هذه التجربة اموعة التجريبية فقط و يتم تنفيذ القياس على تنفيذ ما قبل وما بعد هذا سكا

بينما يتم أخذ عينة . هوالطالبات بمعهد سنن انبيل العلي وخاصة أولئك الذين يقيمون في مبني أم سلمة

من هادف الاختبار القبلي القيمة تشير إلى التكيف الاجتماعي منخفضة كانت أساليب جمع البيانات 



 استخدام إقران اختبار العينات وتحليلها رالمستخدمة المقاييس والمقابلات والوثائق ثم لتحليل البيانات ب

)Paired  Sample T test( في النسبة المئوية ومعدلات 

بناء  ١٤٧،٥٠وبعد اختبار يعني من  ١٣١،٠٠نتائج اختبار ما قبل القياسات تظهر متوسط 

ف على نتائج القياسات في ستة مواضيع أو الأشخاص الحصول اختتام عليها  أن هناك زيادة في التكي

الاجتماعي حول هذا الموضوع من قبل وبعد المشورة مجموعة معينة، والدليل على ذلك نتائج القياسات 

، مشيرا إلى أن عددا كبيرا أي أن هناك تأثير المشورة ٠.٠٥<  ٠.٠١٢(= ع) حيث قيمة الدلالة

انب الوسط من إلى ج. اموعة والتكيف الاجتماعي من الطالبات من قبل وبعد المشورة مجموعة معينة

القياسين أيضا تظهر زيادة وهكذا، فإن الفرضية البديلة التي له تأثير على مجموعة من المشورة التكيف 

 الاجتماعي هو مقبول
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ABSTRAK 

Ulfa Masfufah. 2012. Pengaruh Konseling Kelompok Terhadap Penyesuaian Sosial 

Pada Mahasantri Baru di Ma’had Sunan Ampel Al-Ali Malang. Skripsi. 

Pembimbing: Prof. Dr. Mulyadi, M.Pd.I 

Kata kunci: Remaja, konseling kelompok, penyesuaian sosial 

Remaja sebagai individu yang sedang berada dalam proses berkembang dapat 

dipastikan memiliki masalah, namun kompleksitas permasalahan tersebut akan berbeda-beda 

pada satu individu dengan individu lainnya. Beberapa permasalahan yang dihadapi oleh 

remaja, yang dalam hal ini remaja sebagai peserta didik di sebuah institusi pendidikan. 

Permasalahan-permasalahan remaja tersebut adalah permasalahan yang bersifat internal dan 

eksternal atau sosial, salah satu dari permasalahan tersebut adalah penyesuaian sosial. 

Penyesuaian sosial merupakan salah satu permasalahan yang kerap dialami oleh remaja, 

sebagai masa transisi dari fase perkembangan sebelumnya. Permasalahan penyesuaian sosial 

remaja biasanya bersifat kolektif terjadi pada suatu tempat dalam lingkungan pendidikan. 

Sehingga akan lebih efektif jika bantuan yang diberikan kepada mereka adalah suatu teknik 

yang dapat membantu para remaja tersebut secara kolektif pula. Teknik yang tepat dalam hal 

ini adalah konseling kelompok sebagai suatu layanan bimbingan dan konseling. Penelitian ini 

dimaksudkan untuk mengetahui apakah konseling kelompok berpengaruh terhadap 

penyesuaian sosial. 

Penelitian ini adalah penelitian kuantitatif kuasi eksperimen, sedangkan desain 

eksperimen  yang digunakan dalam penelitian ini adalah one group pre and posttest  design. 

Yaitu desain eksperimen yang hanya menggunakan kelompok eksperimen saja dan 

pengukurannya dilakukan pada pre dan post pemberian perlakuan. Populasi eksperimen ini 

adalah mahasantri putri Ma’had Sunan Ampel Al-Ali khususnya yang berdomisili di Mabna 

Ummu salamah. Sedangkan sampelnya diambil secara purposive dari nilai pretest yang 

menunjukkan penyesuaian sosial rendah. Metode pengumpulan data yang digunakan adalah 

skala dan wawancara serta dokumentasi. Untuk analisis data menggunakan paired samples t 

test serta analisis prosentase dan tingkat. 

Hasil pengukuran pre test menunjukkan mean sebesar 131.00 dan mean post test 

sebesar 147.50. Berdasarkan hasil pengukuran pada enam subjek diperoleh kesimpulan 

bahwasannya terdapat peningkatan penyesuaian sosial pada subyek dari sebelum dan sesudah 

diberikan konseling kelompok, hal ini dibuktikan dengan hasil pengukuran dimana nilai 

signifikansi (p) = 0.012 < 0.05 yang berarti menunjukkan angka signifikan yaitu 

bahwasannya ada pengaruh konseling kelompok terhadap penyesuaian sosial mahasantri dari 

sebelum dan sesudah diberikannya konseling kelompok. Selain itu mean dari kedua 

pengukuran juga menunjukkan kenaikan. Jadi, hipotesis alternative bahwasannya ada 

pengaruh konseling kelompok terhadap penyesuaian sosial adalah diterima. 

 


